



ミヤマカラスアゲハ

### 小3 社会科見学

### 役場・生涯学習館・子ども未来創造館を見学しました



町長さんと記念撮影（船津小）



町長さんと記念撮影（河口小）

毎年、町内全ての小学校3年生が社会科の学習で、役場・生涯学習館・子ども未来創造館の見学を行っています。この事業の事務局を町立教育センターが務めています。5月15日(水)より見学が順次スタートし、6月末町内全ての小学校が見学を終えました。

役場では、各課を順番にまわり、それぞれの課の仕事について丁寧に説明をしていただきました。町長室、議場、教育長室、防災対策室など、普段は入れない場所も見学することができました。渡辺英之町長さんからは、「先生の話をよく聞いて、しっかり勉強してください。」と温かいメッセージをいただくことができました。松浦一幸教育長さんから「給食は美味しいですか?」と聞かれた子どもたちが、元気に「はい!」と答える姿も見られました。町長さん、教育長さんとお会いして励ましの言葉をいただき、とても嬉しそうな子どもたちでした。また、地域防災課の小佐野さんより、災害時に役場の方々が町民のためにどのようにしているかについてもお話をいただくことができました。



教育長さんと記念撮影（勝山小）



役場見学

18の課などを見て回りました



議場で記念撮影



防災対策室の見学

生涯学習館では、本の種類の紹介をしたり貸し出し方法を実際にやってみせてもらったりしながらお話をいただきました。子ども未来創造館では、施設を見学しながら、その役割と施設での過ごし方について紹介していただきました。

実際に足を運び目で見たことで、各場所でどのような方々が町の人々のために仕事をしているのか学ぶことができたと思います。この見学が今後の学習へと生かされることを期待しています。



生涯学習館の見学



子ども未来創造館の見学



説明をしてくださった皆様



## ドローン 150周年の空へ

### 船津小・小立小・大石小・勝山小・大嵐小 航空写真撮影

今年度、船津小・小立小・大石小・勝山小・大嵐小が創立150周年を迎えました。これを記念して、各校でドローンによる航空写真撮影が行われました。

5月10日(金)に小立小・大石小、5月21日(火)に大石小・勝山小、6月10日(月)に船津小が撮影を行いました。全校児童と職員が校庭に集まり、各校それぞれ子どもたちは決められた立ち位置で撮影を行いました。ドローンが高く空へ飛び立つ時には、子どもたちからも「おー！！」と感嘆の声が上がっていました。上空からの撮影を終えたドローンが下りて戻ってきた際には「おかえりー！！」と優しく労いの言葉をかけている子どもたちもいました。また、ドローンによる空からの撮影だけでなく、一人ひとりの顔や表情も分かるように全校写真も撮っていました。



ドローン撮影の様子(大嵐小)



ドローン撮影の様子(大石小)

今回の撮影により、150年の歴史にまた一つ新たな歴史が刻まれました。今後も各校で更なる良い歴史が刻まれていくよう、教育センターでも教育活動のサポートに励んでいきたいと思ひます。



サンプル写真の展示

子どもたちも見ることができました(勝山小)



ドローン撮影の様子(小立小)



全校写真撮影の様子(船津小)